

HEMOS AUMENTADO

NUUESTRO CAPITAL A

iii Un millón doscientos cincuenta mil colones!!!
(\$ 1.250,000.00)

Nuestros clientes tienen libre acceso a nuestros — libros y pueden verificarlo cuando gusten. —

Hemos invertido más de cien mil colones! en un Edificio para nuestras Oficinas para dar mayor comodidad a nuestros clientes, y CONTINUAMOS PAGANDO

INTERESES EN CUENTA CORRIENTE, A 6 7/8% anual, y en depósitos a 5 1/2, 1 mes a 6 meses plazo a razón de 7 1/8, 8 1/2, 9 1/2 y 10% anual.

En nuestro Departamento de Ahorros se puede abrir una cuenta con \$ 0.25 y el tipo de interés es de 8% anual. NADIE paga los tipos que nosotros por letras de cambio.

BENNETT, ROJAS Y FERNANDEZ, Banqueros

Nota. Recibimos todo cheque como efectivo y los de Gobierno con 5 día de plágué y comenzamos operaciones todos los días a las 8 a. m.

POR NECESIDAD

de vivir más cerca de mi oficina, vendo mi magnífica CASA de HABITACION situada en el barrio «TOYO», a cinco minutos del centro de San José. Está construida con todas las reglas modernas de Higiene y comodidad. Todo su interior está pintado de un modo que asegura la duración del decorado por muchos años. Toda la construcción es de ladrillo y las maderas, hasta en las partes de menor importancia, son de la mejor calidad. Baños y Cuartos de agua. El baño principal es de los mejores que existen en San José. Agua buena y abundante. Luz eléctrica. Aire inmejorable. Calles macadamizadas. El lote mide más de MIL DOSCIENTAS YARAS CUADRA. Gran facilidad para dar expansión a la casa si se necesita.

Parte al contado y el resto con grandes facilidades de pago. No pretendo un gran precio por ella.

SE COMPRO

una buena casa en el centro de San José. Si me gusta, la pagaré al contado.

Juan Fernández Morúa

Se me encuentra en mi oficina: «Bennett, Rojas y Fernández».

26. 15 v. alt.

Retreta

al Presidente de la República Preparativos de una Municipalidad

San Isidro de Heredia, 28.—El sábado día corrió la Municipalidad de este cantón obsequiar al Licenciado don Celso González Víquez y a su esposa familia, con una retreta fada por el clarinetista, en atención de simpatía y por su temporada veraniega en la villa de Icaño. Un caballo se prepara para recibir al Jefe del Estado.—Corresponsal.

Noticias sudamericanas

Panamá, 27.—Como estuvieron casi coleccionados los 400 pesos de la fianza Davis, cuatro nuevos cargos fueron levantados contra éste. Ahora el monto de la fianza es de 900 pesos.

Valparaiso, 27.—El Ministro de Relaciones Exteriores contestó ayer la interpelación concerniente al incidente de la corona; el Ministro hizo una nueva reseña de las propuestas americanas de Chile para discutir la cuestión de Tacna y Arica, en forma conciliatoria para los intereses de ambos países, las cuales propuestas el Perú rechazó en seguida ofreciendo el ultraje a la corona, en que el Perú rechazó el ofrecimiento declarando su desagrado por el malentendido de cordiales relaciones. En vista del fracaso de la misión pacífica de Echencherri, debido a la determinación de no mantener cordialidad durante las negociaciones, el Gobierno autorizó a Echencherri para regresar a su patria. Las resoluciones en lo sucesivo se tomarán de acuerdo con las explicaciones que Echencherri dejó a su llegada.

En todo caso las relaciones estarán ajustadas al tratado de Ancón. El Ministro declaró que cuando dos naciones tienen un tratado difícil de cumplir, las estipulaciones de éste están erradas. El Senador Wacker contestó expresando satisfacción de la actitud del Gobierno. Las conclusiones en lo sucesivo se aclaró a los oradores y los acompañó en las calles. Informan del Callao el desaparecimiento del buque chileno que chillo en ese puerto. Naufragó anoche el vapor italiano «Santiago».

Salvadores los pasajeros y tripulantes. La Paz, Bolivia, 27.—Las autoridades y residentes chilenos en Tacna y Arica, organizaron una manifestación en apoyo de la actitud del Ministro Echencherri, que pasa por allí mañana de regreso de Lima.

Buenos Aires, 27.—El doctor Villa-

zón, Ministro de Bolivia pidió audiencia al Presidente. Villazón recibió cartas en que se le llama de Bolivia, por haber sido nombrado candidato al próximo período presidencial.

Río Janeiro, 27.—Cerca de Rio Grande, Sur, zozobró el yate en que iban el conde Urquiza y Juan Añón y familia. Salváronse el Conde y su esposa, perecieron dos hijos y dos criados. Está para inaugurarse la línea de vapores entre Suecia, Brasil y Río Plata. Restableció el tráfico ferroviario en Pernambuco.

Programa

- de la retreta que se dará ésta noche, a las 8 p. m. en el Parque de Marañón.
- 19.—El Siglo 20, marcha, por Fernand Petit.
- 20.—No vendrá, abertura, por G. Delfort.
- 21.—La Sabotière, mazurka, por Ganne.
- 22.—El castor, vals, Fantasia, por Bellini.
- 23.—Natalia, vals, por Paganó.

El director

ALFREDO MORALES F.

San José, 29 de enero de 1950.

El temporal

Ya caed el temporal en la línea, el tiempo es bueno y ya no habrá más derrumbes; así nos lo manifestó ayer un empleado de la Compañía.

Pleco

El domingo próximo habrá el gran pleco al cantón de Escatú. Numerosas familias se preparan para el viaje. Las familias Castro, Soler, Montes de Oca y Orozco, allí residentes, esperan altos pasantes.

No hay duda que la gasta gente josefina se divierte.

Ucesos

Oh los celos!

A doña Manuella se le metió ayer en su molera que se había de pasar de su casa sin consentimiento de su idolatrado Hilario. Y sin tomar en cuenta los resultados, se hizo llamar un carretonero para que llevara la cama y otros accesorios que una señora como Melita se gasta en su mobiliario. El buen carretonero se dirigió con los chunches allá por unas casitas de don Pánfilo, donde sería la nueva vivienda de Manuella. Pero Hilario que es bien celoso y que no reflexiona, esperó al carretonero, recibiendo con tal furia y le-

dó tantos empujones y bofetadas, que a no ser algunos vecinos hay fatales consecuencias. Resultó: un golpeado, muchos celos y el mundo de Hilario del brazo con un gendarme.

Otras noticias

El «Matón» sigue dando guerra

Washington, 27.—El Gobernador Magoo, en un informe presentado al Secretario de Guerra, dice que el caso del «Matón» en la bahía de Huanabá es una amenaza para la navegación. El caso ha dado origen a la formación de un banco de arena, y quizá sea necesario dragar para facilitar el paso. Magoo llama al caso «represaje nacional y escándalo internacional»; que la colonia española en Cuba abiertamente acusa al Gobierno americano de no querer levantar el caso por temor de que aparezca el del barco suizo a causa de explosión adentro y no por torpedero.

Legada sensacional

de pasajeros del «República»

New York, 24.—En medio de indescribible emoción llegó el «Baltic» con los pasajeros del «República» y del «Florida». Todos elogian a los tripulantes del «República» y del «Baltic» y del «Florida». Los pasajeros de los tres vapores, con un cómodo paseo, fueron distribuidos entre los tripulantes del «República» y del «Florida». La Compañía pudo levantar el vapor hundido. En el momento de la colisión murieron cuatro tripulantes del «Florida». La Compañía está iniciando un legal proceso contra el «Florida»; en caso de resultar éste culpable, la Lloyd italiana tendrá que pagar el valor, cargo y equipaje de la guarnición a las familias de las víctimas. Tributanse grandes elogios a la sangre fría de los tres capitanes.

Complicase la cuestión búlgara

Sofía, 27.—Después de las manifestaciones, el Gobierno anunció la movilización de 8 divisiones con un total de 25,000 hombres en pie de guerra en la frontera turca. Turcos y búlgaros estratégicos; en Andrianópolis hay muchas tropas. El Gobierno búlgaro efectúa la movilización con el objetivo de acelerar las notificaciones turco-búlgaras y forzar a Turquía.

Viena, 27.—La situación turco-búlgara se agrava. Austria intercedió. Los Ministros extranjeros en Sofía y Constantinopla han recibido instrucciones de influir en calmar las belicoidades.

Un herido en Santa Ana

A las nueve de la noche de antier hubo un hecho de sangre en aquella villa. Asaltó Juan Acuña y un señor de apellido Porras, resultando gravemente herido el primero. Hemos tenido noticias que el tal Porras es uno de esos hombres de pelo en pecho, y que ya no es la primer paga que despluma. Poco después del suceso el Médico del Puclo reconoció el herido, cuyo dictamen lo tiene el Jefe Político. La sumaria se ha levantado con actitudes y espaldas que la autoridad esclarezca el asunto.

AVISOS DEL DIA

FRENTE al Palacio de Justicia se vende una casa cómoda. Entendese con su dueño en la panadería «El Gallo».—28.

VERNO 100.000 plantas de pila nueva, a razón de diez centavos planta con todo y terreno y doy los plazos que guste el comprador pues no necesito el dinero. La plantación está a 100 metros de una estación de la vía central del Ferrocarril de Costa Rica. El terreno es casi todo plano. Para pormenoréese en las oficinas de las F. y C. P. vía Lima.—MANUEL FRANCISCO SOTO.—Enero, 26 de Enero.—28.

Por ausentarse definitivamente de este país vendiendo, a precio sin igual mis propiedades que tengo citadas en los lotes 4 y 5 manzana 28 de esta ciudad; produciendo \$ 1000 en renta mensual; para precio y condiciones se me encuentra en esta ciudad.—LIMÓN 23 de Enero de 1950.—JOSE ALVARO.—(26-10 v.)

ADELAIDA P. v. de Castro, Obstétrica, se ha trasladado 25 varas al Este de Jorge Morales Espartero. 26. 8 v.

SE ALQUILA una buena casa, elegante y amueblada. Informes, en el Imperial Hotel.

LA PIANOLA

Metrostyle Themo dist

Es indudablemente la verdadera perfección en máquinas para tocar el piano.

Si Ud. oye tocando la Pianola Metrostyle Themo dist, sin saber que es una máquina la que ejecuta, puede equivocarse y afirmar que es un pianista consumado al que está oyendo.

Los catálogos de rollos de música para la Pianola Metrostyle Themo dist contienen un repertorio de más de 72.000 composiciones musicales clásicas, agradas, operática y para baile, de los más afamados compositores. Ud. no necesita conocer música para ejecutar en la Pianola Metrostyle Themo dist las principales composiciones de Chopin, Beethoven y Liszt, tan bien ejecutadas como lo hace el célebre pianista Paderewski.

Para precio y condiciones de pago por abonos mensuales, entendese con

HERMANN & ZELEDON ó con FEDERICO MORA C.

Agentes en Costa Rica

BILLAR. Se vende un magnífico en muy buena condiciones para el pago.—Informes en «La Caballera».

Cal de concha

Primera clase.—Por ciento mínimo del precio corriente. Para más informes con Barata Hoy casa contigua a la del señor Guevara. 100 metros. Mi habitación. Frente al lado lateral de la casa de don Mateo.

SE VENDE

Frente al Palacio de Justicia una casa cómoda. Entendese con su dueño en la Panadería «El Gallo».

T. TORRES J.
Artista Pintor

Trabaja Cuadros artísticos, Rótulos, etc. etc. Especialidad en trabajos de yeso. Precios sin competencia. 25 varas al Oeste de «La Europa».

Por su abundante surtido, por su correcta posición y por el trato amable que se da a los parroquianos

«La Pulpería del Carmen»
de Enrique Saborio G.
es el establecimiento predilecto de la gente de buen gusto.—(Alt.)

En San José

No se presentará por mucho tiempo la ocasión de obtener un local tan céntrico, comercial, expeditivo en todo sentido, como el que ocupa el «Depósito de Materiales» al lado del Banco de Costa Rica.

Se arrienda por contrato de seis años.

Solicítense informes por medio del Apartado 179.—(Alt.)

A. Herrero & Co.

Ofrecen a su clientela un gran surtido de muebles de nogal tallado para salas, muebles de cedro para comedores, loza, porcelanas, cristalería, sillaa de Viena, camas, perinatas, y lámparas eléctricas; sábanas y fundas de lino a precios excepcionales, mantecas, servilletas, frazadas, colchas, cortinas, toallas y todo lo necesario para menaje de casa.

Visítalo «El Siglo Nuevo».

Peluquería Ideal

ESTABLECIMIENTO.—FRENTE AL BANCO ANGLÓ. Hoy día, en el mundo, el pelo es el elemento de belleza y salud y por la razón en el servicio al cliente, tanto en el corte como en el arreglo y el color, como en el uso de aparatos eléctricos; sábanas y fundas de lino a precios excepcionales, mantecas, servilletas, frazadas, colchas, cortinas, toallas y todo lo necesario para menaje de casa.

Visítalo «El Siglo Nuevo».

Vino de Terpinco Co.

Cura toda las afecciones bronquiales por rebeldes que sean. Útilo calmante benéfico para la trisita.

DEPOSITO ÚNICO:
BOTICA DEL COMERCIO

Rhum Quina del Dr. Germain

Quita la cspaa y evita la caída del cabello.

Se vende a un colón el frasco en la Peluquería Española y Botica Oriental.

PLANCHAS DE ZINC USADO
compra a buen precio

Rivera y Co. de Cartago

Se necesitan de 40 a 50 quintales.

«La Alhambra» de Pagés y Cía. vende por mayor arroz extranjero, leche condensada y demás abarrotes.

Grave suceso

Nuestro corresponsal de Cartago nos comunica un incidente ocurrido entre dos caballeros en aquella ciudad ayer. Como el asunto es muy grave, recordamos dar detalles a nuestros lectores para nuestra edición próxima.

«La Información» en Alajuela

Desde hoy nuestro Agente en este lugar lo es don Mariano Solórzano, con quien pueden entenderse para cualquier asunto con esta Empresa.

*** José Pérez * Gran Baratillo * Abundante**

La tienda de ropas mejor surtida y que vende a precios de guerra

Diagonal al Parque Central. - CARTAGO - Acudid y os accidentaréis

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional «Miguel Oreamuno Lizasoain» del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

